

Remodelan servicio sanitario de Museo de la Nación

A fin de brindar un servicio de calidad a las personas que visitan diariamente el Museo de la Nación, el Ministerio de Educación logró, median-

te un convenio con las firmas Celima y Trébol, remodelar 17 ambientes de servicios higiénicos de dicho centro cultural.

Este trabajo se rea-

lizó sin destruir ni alterar el acabado anterior. Además, los nuevos sanitarios permitirán ahorrar grandes cantidades de agua con el nuevo

sistema instalado de seis litros, de bajo consumo.

Las obras se efectuaron y terminaron antes de la realización del XXVI Congreso Intera-

mericano de Ingeniería Sanitaria y Ambiental.

El convenio fue firmado entre la directora general de la oficina de administración del Ministerio de Educación, Gladis Cachay Espino, el ingeniero Luis Castillo Anselmi, presidente de la Asociación Peruana de Ingeniería Sanitaria y Ambiental (APIS), así como Francisco Secada Paredes, director de Cerámica S.A.